

# Basteln und Handarbeiten

„Tumor(e)Hilfe“: Gruppen stellen sich vor



Die Handarbeitsgruppe der „Tumor(e)Hilfe“: Anneliese Ulrich, Hanjo Mutzeck, Verena Akdas (stehend), Waltraud Eifers, Jutta Mutzeck, Heidemarie Saß und Sabine Surstedt-Quandt (v.l.).

**SOLTAU** . Mit einem vielseitigen Programm wendet sich der Soltauer Verein „Tumor(e)Hilfe“ inzwischen an seine Mitglieder, Krebspatienten und deren Angehörige, um ihnen neben medizinischen Informationen vor allem auch im privaten Freizeitbereich sinnvolle und interessante Angebote zu machen. Diese Möglichkeiten stellt der Heide-Kurier derzeit in lockerer Folge vor. Diesmal ist es die Handarbeits- und Bastelgruppe, die sich präsentiert.

Jeweils dienstags von 15 bis 18 Uhr treffen sich die Handarbeitsgruppe „Heiße Socke“ und die Bastelgruppe der „Tumor(e)Hilfe“ gutgelaunt im

Soltauer Melanchthonhaus, um dort eifrig ans Werk zu gehen: Ob Sticken, Stricken, Häkeln, Hardangern oder Basteln - die Teilnehmerinnen und Teilnehmer sind stets mit großer Begeisterung dabei, denn es gibt immer etwas Neues oder Überraschendes zu entdecken und auszuprobieren.

Vor allem zum Jahresende hin legen sich die Gruppenmitglieder um so kräftiger ins Zeug, um auf dem Soltauer Weihnachtsmarkt wieder etwas Attraktives anbieten zu können. Bei einer Tasse Kaffee oder Tee und dem dazu gehörenden Klönschnack - denn der Nachmittag soll ja nicht in Arbeit ausarten - geht den Teilneh-

mern die Beschäftigung flott von der Hand.

„Diesen Dienstag möchten wir nicht missen“, lautet denn auch die Devise der Mitwirkenden. Schöne Stickereien, Schals, Handschuhe, Socken, Weihnachtssterne, Weihnachtsmänner und vieles mehr entsteht unter ihren fleißigen Händen. Die Gruppe freut sich über jeden Zuwachs an Gleichgesinnten, die Spaß an Handarbeits- und Bastelarbeiten haben. Wer hier Kontakt aufnehmen und informiert werden möchte, kann sich bei Waltraud Eifers, Telefon (05191) 70988, mobil 0160-93809672, oder bei Verena Akdas, Ruf (05191) 978448 melden.